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ANEXO Ili -ATO DA MESA EXECUTIVA N!! 03/2021 

RELATÓRIO RESUMIDO DE VIAGEM 

Eu, (nome) (._;eu, 1dt l3U [í ~- matrícula----~ dec~ro ter cumprido 
com O objetiv<;_.da viagem a (cidade) =-- =rA e.tcu./nO(s) dia(s) ô 2 - o)> ~zoz z_ I com 

saída às6;:) h QQ min. e retorno às.) 2" h _é:b min, conforme comprovantes anexos. 

ºp;~~ cl~J) co/Vlfa~ ~O- e,- 1~ 
_Q))~ ~ 0 /INUw\~ ol» ~ ~ e~ f/l)~·J-OC(_ dh 10 ..+ /1 -' 

Data:<tJ 3 / {) ")J 2 f} 2. z.., 
PARA DESPACHO DA CHEFIA 

APROVADO/DE ACORDO( 

Data:__}__} _ 

PARA PARECER DO AUXILIAR DE CONTROLE INTERNO (OU QUEM LHE FIZER ÀS VEZES) 

PARECER EMPENHO N!! __ _, _ PROCESSO Nº _, _ 

( ) Atestado ou certificado de frequência que comprove a participação no evento que motivou a 
viagem ou outro documento que certifique a presença do beneficiário no local do destino, conforme 

solicitação prévia da diária; 

) Relatório circunstanciado das atividades desenvolvidas durante o período de afastamento. 

Quantidade de páginas: _ 

Parecer M REGULAR ( ) REGULAR COM RESSALVA(S) ( ) IRREGULAR 
Observações: 

Data:~~ ,2022 CARIMBO 
CONTROLE INTERNO 
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Apucarana recebe dois ônibus urbano 
escolar 
por Departamento de Imprensa 
(https://www.apucarana.pr.leg.br/author/Simone) - publicado 
02/05/2022 16h40, última modificação 02/05/2022 16h40 
Vereador Marcos da Vila Reis esteve em Curitiba na entrega dos veiculos 

O vereador Marcos da Vila Reis participou na manhã desta segunda-feira 

(02.05), na Academia Policial Militar do Guatupê, em São José dos Pinhais, 

da solenidade de entrega ônibus escolares. O repasse foi feito pelo 

governador Carlos Massa Ratinho Junior a representantes de 121 

municípios paranaenses. Apucarana foi contemplada com 2 ônibus ORE1, 
que comportam até 29 alunos cada. .(https://www.apucarana.pr.leg.br/institu< 

recebe-dois-onibus-urbano- 
Foram investidos R$ 48,8 milhões para a aquisição dos veículos, com escolar/image/image view fullscreen) 

recursos de emendas parlamentares destinados através do Fundo Nacional Marcos da Vila Reis e Beto 

de Desenvolvimento Educacional (FNDE). Preto 

"Nossa cidade foi contemplada com dois ônibus "Urbano Escolar Acessível". 

Recebemos os veículos através deputado Diego Garcia. Os ônibus dispõem de acessibilidade, com 

plataforma elevatória para portadores de necessidades especiais, com 29 lugares. São ônibus importantes 

que vão ajudar na segurança e no transporte das nossas crianças. E agradeço ainda o nosso ex-prefeito e ex 

secretário de Estado da Saúde, Beto Preto que esteve ao nosso lado acompanhando todo o evento", disse 

Marcos da Vila Reis. 

Assim que os ônibus chegarem na cidade o prefeito Junior da Femac irá apresentar a toda comunidade 

apucaranense e escolar, ao lado do vereador Marcos da Vila Reis. 
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